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Monsieur Le Préfet,
 
 
Veuillez trouver ci-joint mes observa ons quant au projet chronoligne. 
 
Tout d'abord concernant la ligne 4 qui me concerne directement étant riveraine du quar er
Saint Lazare.
- J'ai noté qu'il n'y avait plus d'accès direct au centre-ville par la C4, je me ques onne sur la
fermeture déjà conséquente des commerces de centre ville.
- L'augmenta on du passage des bus rue d'Eichthal ; ini alement de 82 pour la ligne 4 , passer à
164 par jour, est-ce valable pour 1 gain de temps annoncé de 3mn de vitesse commerciale ? (
gain de temps à confirmer alors que la ligne 4 passera par la gare et que le boulevard Jarry est
constamment encombré en heure de pointe...)
- En tant que riveraine lourdement impactée du tronçon Eichthal, je m'inquiète de la possibilité
de sta onnement. Quelle compensa on est prévue quant à ce e contrainte majeure sachant
que nous habi ons un quar er dans lequel il est déjà si compliqué de sta onner ? (Macaron de
sta onnement, arrêt minute etc....)
- Autre observa on majeure : les livraisons des fournisseurs des lignes C4, 5 et 6 font l'objet
d'un point dans l'étude des projets mais curieusement les livraisons de Logista ne sont pas
prises en compte, la ques on de l'encombrement par des camions de tonnage de plus de 35
tonnes et la volonté de l'entreprise d'accroître son ac vité rend une prise en compte de ses
livraisons indispensables, l'ac vité empiétant sur le domaine public.
Pour toutes ces raisons je suis très inquiète quant à l'impact du trafic dans mon quar er.
 
 
D'autre part, je voudrais vous faire part de mon incompréhension quant à l'aba age de ces 200
arbres avenue bollée.
En effet ce projet ne me paraît pas réaliste quant à la réalité et à l'urgence clima que qui nous
assaillent aujourd'hui.
Les vieux arbres sont essen els en ville pour leur fonc on d'absorp on et de purifica on de l'air
dans ces lieux de concentra on de pollu ons diverses. Ils sont également nos précieux alliés
quant à leur rôle rafraîchissant, et lorsque l'on connaît la régularité annoncée des épisodes et
intensités des canicules à venir, il est essen el de préserver dès maintenant le capital arbres que
nous avons, d'autant plus que ces arbres peuvent vivre jusqu'à 200 ans...
Enfin ils nous perme ent de réduire la pollu on sonore. 
Quand on sait qu'il faudra a endre 25 ans à de jeunes arbres replantés pour recouvrer leur
capacité de purifica on atmosphérique puisque celle-ci est dependante de la surface des
feuilles, ce projet est-il vraiment raisonnable ? 
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Pour toutes ces raisons évoquées je me prononce contre ce projet de chronoligne et demande
une concerta on citoyenne en amont plus abou e.
 
Bien cordialement, 
Catherine HONORE 
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